Lula visitó zonas pobres de Río Grande do Norte



Brasilia, 29 ago (RHC) El expresidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, visitó el estado de Rio Grande do Norte, en el marco de la caravana "Lula por Brasil" que contempla la visita a nueve estados del noreste brasileño, la región más pobre del país, y de la que es oriundo el exprimer mandatario.

Lula visitó el Instituto Federal de Educación, Ciencia y Tecnología de Rio Grande do Norte de la ciudad de Corrales Nuevos, construido durante su gestión, donde fue recibido con entusiasmo, alegría, esperanza y música por parte de los jóvenes, quienes agradecieron al expresidente la oportunidad que les dio de estudiar, informa Telesur.

"Él fue el que hizo que esto fuera posible, hace años atrás era muy difícil estudiar en un instituto federal, ahora tenemos 21 en Rio Grande do Norte y eso lo hizo Lula durante su gestión", aseguró el estudiante Joao Vitor a teleSUR.

El fundador del Partido de los Trabajadores (PT) realizó un acto con los movimientos populares locales, donde agradeció al pueblo el cariño y el apoyo otorgado.

"Quería agradecerle a todos desde los más profundo de mi corazón, a cada hombre, a cada mujer, por el cariño que me han brindado en esta ciudad", dijo.

Rio Grande do Norte es una de las regiones más pobres del país suramericano, pero una de las regiones más beneficiadas por las políticas sociales de Lula da Silva y de la presidenta electa de Brasil, destituida en 2016 tras un golpe parlamentario, Dilma Rousseff.

"Lula es el presidente de los pobres, yo tengo un hijo que estudia en un instituto federal. Nosotros lo necesitamos mucho, lo necesitamos a él, no a un burgués, que mire solo para arriba y no para abajo, Lula hizo mucho por el nordeste del país", afirmó Ramos, un pintor de autos.

"Hizo muchas cosas para este pueblo, hizo muchas cosas para los pobres, casas, hospitales, muchas cosas por los pobres", acotó por su parte, Johanasi da Silva, habitante del municipio Upanema.

La "Caravana de la Esperanza", como es considerada por varios expertos políticos, inició el jueves 17 de agosto en Salvador, capital del estado de Bahía, para "conocer las necesidades del pueblo" ante una posible candidatura presidencial.

A través de la caravana, que concluirá el 5 de septiembre venidero en Sao Luis, estado de Maranhao, Lula difundirá historias de transformaciones gracias las políticas sociales realizadas por los gobiernos del exmandatario y de la presidenta electa de Brasil, destituida en 2016 tras un golpe parlamentario, Dilma Rousseff.

El proyecto del fundador del Partido de los Trabajadores (PT) también pretende demostrar el desmonte de los programas y políticas públicas de desarrollo e inclusión social acometido por el presidente de facto de Brasil, Michel Temer.

Hasta el momento no se ha confirmado si Lula será candidato para las elecciones presidenciales de 2018, tras haber sido condenado en primera instancia a nueve años y medio de prisión por supuesta corrupción y lavado de dinero.

El expresidente, quien lidera todas las encuestas sobre popularidad en Brasil de cara a los comicios, ha denunciado en múltiples ocasiones ser víctima de una persecución judicial para eliminar la posibilidad de que sea candidato presidencial en las elecciones de 2018, para las cuales dijo que estaba listo desde abril pasado.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139670-lula-visito-zonas-pobres-de-rio-grande-do-norte



Radio Habana Cuba